Studio

27 m?

Réf. AR2331
269 000 €
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Situé au cceur de Villefranche-sur-Mer, ce studio de 27 m? entierement
Rénové se trouve dans une charmante Maison de seulement neuf
logements.Parfaitement optimisé, il comprend une entrée avec
Rangements, une piéce de vie avec une Cuisine aménagée et Equipée,
un coin nuit avec Deux couchages, ainsi qu'une salle de Douche avec
Toilettes.Récemment rénové, |'appartement met en avant des finitions
Modernes et des équipements de Qualité pour un Confort optimal.Les
nombreuses fenétres et son Exposition sud lui conferent une Belle

luminosité et une vue Dégagée sans vis-a-vis.Vendu meublé, il sera ...

Located in the heart of Villefranche-sur-Mer, this renovated 27 sqm studio is in a
charming house with just nine properties.Well-appointed, it comprises an entrance
hall with storage space, a living room with a fitted and equipped kitchen, a sleeping
area and a shower room with toilet. The flat has recently undergone a complete
renovation, featuring modern finishes and quality fixtures and fittings for optimum
comfort.The many windows and the south-facing aspect give the apartment plenty
of light and an unobstructed, unobstructed view.Just a few minutes' walk from the
Sea, this privileged ...
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